

Anfrage: Informationen zur Intel-Ansiedlung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

Die Ansiedlung von Intel in Magdeburg ist unter den Bürgerinnen und Bürgern derzeit das große Thema. Viele Fragen beschäftigen die Bevölkerung und auch die Mitglieder des Stadtrates, die über viele Fragen hinsichtlich der Intel-Ansiedlung in den nächsten Monaten entscheiden werden. Die derzeit eingehaltene und auch notwendige „Schweigevereinbarung“ führt zu vielen Gerüchten. Daher ist es wichtig zu wissen, wann mit ersten konkreten Aussagen zu rechnen ist.

Dazu frage ich den Oberbürgermeister:

1. Welche Informations- bzw. Kommunikationsstrategie zur Intel-Ansiedlung wird es für die Bürger geben?
2. Wann und wie werden die Stadträte zukünftig über den Planungsstand und die damit für den Stadtrat verbundenen Herausforderungen informiert?

Wir bitten um eine kurze mündliche Antwort und ggf. auch nichtöffentliche Antwort.

Wigbert Schwenke
Fraktionsvorsitzender